

はじめに

新しい PTA 活動

PTA 会長 梶原 徹

平素より PTA 活動にご理解とご協力を頂きありがとうございます。

昨今、少子化や核家族化が進み学校や地域、子ども、そして我々親を取り巻く環境も大きく変わってきました。社会の多様性、働き方改革などもあり先生方や我々保護者も子どもと向き合う時間の確保が重要になってきています。

昨年度、PTA 本部でも本年度の効果的な活動とは何か？時代に合った活動とは何か？など幅広く多くの議論を重ねてまいりました。

令和 7 年度は活動を委員制からボランティア制へ切り替え、また予算縮小を行って活動の見直しを行っていく最初の一年となります。さらにより良い活動となるように日々の活動をブラッシュアップしながら鍋島小学校に必要な活動、より良い未来へ繋がる活動を皆さんと一緒に考えていければと思っています。

一年間どうぞよろしくお願い致します。

子供たちの成長のために協力を！～つながりましょう～

校長 井原 竹始

日頃から、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

本年度も「笑顔いっぱい 楽しく学ぶ 鍋島っ子の育成」を学校教育目標に掲げ、「主体的に学習に取り組み、ともに力を合わせて伸びる児童」「思いやりの心を持ち、自分も相手も大切にできる児童」「規範意識や判断力を身に付け、正しい行動ができる児童」「健康な体づくりに取り組み、粘り強くやり抜く児童」を目指します。

つながり（児童と児童、児童と教師、教師と教師、保護者と教師、学校と地域）を大切にしながら、学校づくりを進めていきます。まずはあいさつでつながろうと、「響くあいさつ」を合言葉に全校で頑張っているところです。家庭、地域でも進んであいさつを交わし、つながることができればと思います

子供たちの健やかな成長のために、学校は全職員で協力しながら指導・支援をしていきます。しかし、学校だけではできないことも多くあり、保護者や地域の皆様の力が必要です。今年度は PTA 活動がボランティア制に変わる大きな変革の年になります。子供たちの成長のために、積極的に力を貸していただければ幸いです。保護者と学校と地域が手をつなぎ、子供たちをしっかりと育てていきたいと思います。よろしく申し上げます。